



今年も小野町臯月盆栽愛好会会長の吉田喜一郎さん(平館)のご厚意により、サツキの盆栽をお借りし、役場窓口に飾りました。色とりどりのサツキの花は、来庁された方々の目を楽しませてくれました。



きれいなサツキを
ありがとうございます
小野町臯月盆栽愛好会



町を花でいっぱいに
飯豊小学校緑の少年団
「花いっぱい運動」

飯豊小学校緑の少年団による「花いっぱい運動」が行われました。「花いっぱい運動」では、地域の緑を守り育て、環境について学ぼうと、全児童で校舎周辺や公共施設など16カ所にプランターを設置しました。



飯豊小学校緑の少年団の皆さん

6月15日には役場正面玄関前にマリィーゴールのプランターが設置され、役場を訪れた皆さんの目を楽しませています。飯豊小学校緑の少年団の皆さんの活動に対し、紙上より厚くお礼申し上げます。

あとがき

先日、首都圏から移住された方々とお話する機会がありました。小野町に移住されたきっかけや魅力などについてお伺いしたところ「景色より何より、人がいい」との答え。「移住先で地域になじめない方も多くいると聞きますが、そんな心配はまったくいらないうすね」そう笑顔で話してくださいました。

確かに景色がいいところ、空気がきれいなところ、水がおいしいところは全国にもたくさんあります。けれど小野町には「人」というほかに負けないところがあるのだとあらためて気がかされ、そんな町に生まれ育ったことを誇らしく思いました。

(か)